



Tätigkeitsbericht des 1. Vorsitzenden Thilo Flageolet anlässlich der Jahreshauptversammlung des Fördervereins am Droste am 23.04.2024

Herzlich Willkommen zur Jahreshauptversammlung 2024 des Fördervereins am Droste. Ich stelle fest, dass frist- und formgerecht eingeladen wurde.

Vielen Dank allen, die sich letztes Jahr für den Förderverein engagiert haben:

- Claudia Valsi hat als Vorsitzende des Elternsprecherrats unseren Förderverein am Droste in ganz vielfältiger Weise unterstützt, sei es durch Werbung unter den Elternsprechern, Impulse zur Mitgliederwerbung oder auch indem sie sich einfach an den Ständen des FVs für uns stark gemacht hat.
- Ingrid Freyinger ist jetzt seit einem Jahr als kommissarische Beisitzerin im Vorstand. Seitdem sind unsere Stände, Aktionen und Plakate viel bunter geworden. Und darüber hinaus ist sie bei allen Aktionen des FVs, angefangen bei den Vorstellungen in den Elternabenden bis zu den Bücherverkäufen, sehr engagiert.
- So auch Annekathrin Rothe, welche nicht nur als Schriftführerin im Vorstand fungiert, sondern auch bei unseren Aktionen stets hilfreich dabei ist.
- Uwe Nedela, führt als Kassierer die Konten des Vereins vorbildlich und ist unentbehrlich, sein Bericht folgt im Anschluss. Das Volumen der Buchführung hat wiederum zugenommen. Der Verein übernimmt immer mehr „Dienstleistungen“, wie die Verwaltung und Kontenbewegung von zweckgebundenen Guthaben für Schule, Schüler und Elternschaft, z. B. für Studienfahrten, Abi-Kasse, den Droste-Report, SMV und vieles mehr.
- Herr Weiss hält den Kontakt zu Schule, Schülerinnen und Schülern. Er bietet Schülern, welche finanziellen Förderbedarf haben, eine sehr niederschwellige Kontaktmöglichkeit.
- Die Zusammenarbeit im gesamten Vorstand ist vertrauensvoll und sehr gut.
- Für den Bücherverkauf beim Sommerhock und während des Adventsbasars hat sich ein treues und zuverlässiges Helferteam gebildet.
- Und nicht zuletzt die Kassenprüfer. Sie stellen mit ihrem Engagement sicher, dass alle Konten ihre Richtigkeit haben.

Der Förderverein hat zum heutigen Tag 232 Mitglieder, Tendenz steigend, sodass wir den „Corona-Knick“ fast ausgeglichen haben.

Die Erfahrung zeigt, dass die Mitgliederwerbung derzeit tatsächlich am effektivsten über die Vorstellung in den Elternabenden gelingt. Wir haben neben den Elternabenden der neuen 5. Klassen auch die 6. Klassen besucht, welche wegen Corona seinerzeit ausfallen mussten. Im Moment besuchen wir noch die 7. Klassen und im Herbst wieder die neuen 5. Klassen. Seit diesem Jahr haben wir eine Beitrittsmaske auf der Homepage des Droste, welche zusätzlich mittels QR-Code aufgerufen werden kann. Der Impuls hierfür kam aus dem Kreis der Elternsprecher. Auch hierfür vielen Dank.

Exkursionen, Studienfahrten und Landschulaufenthalte wurden bezuschusst, wobei die Studienfahrt nach London sicher der größte Posten war. Aber auch Projekte wie Schülerhelfen-Schülern, Uganda oder der Droste-Report als Geschenk für die Fünftklässler und als Gutschein für die Abiturienten wurden finanziert. Wir haben Kosten für die Abi-Preise übernommen und unterstützen natürlich nach wie vor Schülerinnen und Schüler, welche aus finanziellen Gründen ansonsten nicht an den gesellschaftlichen Aktivitäten der Schule teilnehmen könnten. Hierbei ist klar die Tendenz zu erkennen, dass der Bedarf zunimmt. Viele kulturelle Veranstaltungen wie Chor, Theater und Orchester wurden gefördert und auch die Aktivitäten der ukrainischen Vorbereitungsklassen wurden weiterhin unterstützt.

Beim Sommerhock im Juli 23 und während des Adventsbasars im Dezember 23 hat unser Bücherverkauf stattgefunden. Weit über 1000 Euro haben wir dadurch für den FV eingenommen.

Die Kooperation mit dem Klimaschutzverein ist nach wie vor sehr gut. Eine in den letzten Jahren angedachte Zusammenlegung der Vereine ist nun aber vom Tisch, da der KSV einen neuen Vorstand gefunden hat.

Unser Auftritt auf der Droste-Homepage ist neu gestaltet und aktuell. Außerdem erschien im letzten Droste-Report eine Vorstellung des Fördervereins.

Die Finanzsituation des Fördervereins ist gut, Details entnehmen Sie bitte dem Bericht unseres Kassierers Uwe Nedela.

Wir waren weitestgehend dazu in der Lage alle an uns herangetragenen Wünsche zu erfüllen.

Unser FV ist weiterhin Mitglied im Landesverband der Schulfördervereine (LSFV BW). Über den Verband können Seminare über Datenschutz, rechtssichere Finanzierung oder Fundraising besucht werden, leider im Moment nur in Stuttgart.

Ausblick

Unser erfolgreicher Bücherverkauf zweimal im Jahr ist auch für 2024 wieder geplant. Die weitere Steigerung unserer Mitgliederzahlen über Vorstellungen in den Elternabenden und mittels Ständen bei Schulveranstaltungen bleibt weiterhin im Fokus. Im Herbst 2024 besteht unser Förderverein am Droste 50 Jahre!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Freiburg, den 23.04.2024

Thilo Flageolet